

Herzlich Willkommen in der Stadtmission!



Eine Gemeinde stellt sich vor
Die Stadtmission Solingen

Die Stadtmission Solingen wurde im Jahre 1879 gegründet. Im Jahre 2002 zog sie in das neu erbaute Gemeindezentrum in der Brühler Str. 60. Als selbstständige, evangelische Gemeinde, wird die Arbeit allein aus den freiwilligen Beiträgen und Spenden ihrer Mitglieder und Freunde getragen. Die Stadtmission gehört zu der Evangelischen Gesellschaft für Deutschland, einem Gemeinde- und Gemeinschaftsverband mit Sitz in Radevormwald.

Einladung

Sie sind herzlich eingeladen uns näher kennenzulernen! Unser Gottesdienst am Sonntagmorgen oder die verschiedenen Veranstaltungen stehen Ihnen jederzeit offen. Termine und weitere Auskünfte zu unseren Angeboten finden Sie auf unserer homepage oder in unserem Gemeindebrief – gerne senden wir diesen auf Anfrage zu. Im Internet finden sie uns unter: www.stadtmission-solingen.de Sie können uns aber auch gern unter der **Telefonnummer 02 12/ 1 40 77** anrufen!

Wir freuen uns auf Sie!

Lernen Sie uns kennen



Stadtmission Solingen
Brühler Straße 60
42657 Solingen

Telefon: 02 12/ 1 40 77
info@stadtmission-solingen.de
www.stadtmission-solingen.de


**STADT
MISSION**
Ein Plus für Solingen

Eine Gemeinde stellt sich vor



Liebe Leser,

wir sind Menschen, die sich regelmäßig als Gemeinde treffen. Wir sind eine lebendige Begegnungsstätte der Generationen und Nationen, die intensive Gemeinschaft bietet und praktiziert. Jung und Alt, Menschen unterschiedlichster sozialer und nationaler Herkunft, sind bei uns herzlich willkommen. Auf Basis der christlichen Werte unterstützen und fördern wir einander.

Da uns die Beziehung zu Jesus Christus am meisten Freude und Zufriedenheit schenkt, möchten wir auch Sie zu einer persönlichen Glaubenserfahrung einladen.

Unsere Leitbild

Gott lieben – Gemeinde leben – Menschen gewinnen. Hierbei wissen wir uns mit Christen in unterschiedlichen Gemeinden und Kirchen verbunden.

Gemeinde lebt zur Ehre Gottes und zum Wohl der Menschen.

Die Bibel ist für uns die verbindliche Grundlage für Glauben, Lehre und Leben, sowie Aufbau und Dienst der Gemeinde.

Unser Leitbild**Wie wir arbeiten****Wie wir arbeiten**

Der Gottesdienst am Sonntag ist zentraler Treffpunkt der gesamten Gemeinde. Hier loben wir Gott und bekommen aus Predigt und Gespräch konkrete Hilfen für unseren Lebensalltag.

Auf verschiedene Weise versuchen wir auch in der Öffentlichkeit, die Menschen unserer Stadt auf Gottes guten Willen für ihr Leben aufmerksam zu machen, dem Nächsten zu helfen und Gemeinschaft untereinander zu pflegen. Um diese Aufgaben zu erfüllen, arbeiten viele Mitglieder und Freunde der Gemeinde ehrenamtlich engagiert mit.

Wie wir arbeiten (Fortsetzung)

In den einzelnen Gruppen der Gemeinde (z.B. Hauskreise, Kinder-, Jugend- Senioren- und Frauengruppen, Theatergruppe, Gemeindebibelschule, Missionsgebetskreis) geht es um Austausch über Lebens- und Glaubensfragen, um zwischenmenschliche Kontakte und die Erfüllung diakonischer Aufgaben.

Im Nachhilfekreis und der Hausaufgabenhilfe werden junge Leute betreut. Bei der Blaukreuz-Suchthilfe, wird Unterstützung bei verschiedensten Lebensproblemen angeboten.

Projekte (z.B. Gospelprojekt, Theaterprojekt, Jugendgottesdienste), Freizeiten und Gemeinschaftsnachmittage sowie Ausflüge, bereichern das Miteinander.

